



学校だより
【8月19日号】

校長室より⑭ 2学期始業式

2学期始業式にあたり以下のようなことを子どもたちに話しました。

「いつもより短い夏休みでしたが、元気に過ごすことはできましたか？放送朝礼をしていて一つ残念なことは、こちらからみんなの顔が見えないことです。みんなが笑顔で学校に通うこと 先生方が笑顔でみなさんの前に立つこと オールそうじゃ みんなが笑顔で元気に過ごすことが私の一番の願いです。

今年の2学期は、いつもより早い、いつもより暑い中でのスタートとなります。加えて新型コロナウイルス感染症対策、熱中症対策等、特別な学期になりそうです。

禪…この字が読めますか？ ふんどしと読みます。禪を締め直すという言葉があります。緊張感を取り戻す。引き締め直す。という意味です。つまり、今まで気をつけて生活してきたこと 検温、手洗い、換気、水分補給等をもう一度徹底し、安全・安心な学校生活につなげようということです。

右上のフラッグに記してある **“オールそうじゃ 全てを全員で全力で ONE FOR ALL(ひとりみんなのために) ALL FOR ONE(みんなはひとりのために) ONE TEAM”**

一部の人だけで取り組んでも安全・安心には繋がりません。ONE FOR ALL ひとりみんなのために みなさん・先生・お家の人・地域の方みんな徹底できて初めて安全・安心が生まれます。そして、何か課題にぶつかったら ALL FOR ONE みんなはひとりのために 誰一人としてつらい思いをする人がいないようみんなで一人一人を守っていく それが ONE TEAM オールそうじゃが一つのチームになるということです。

そして、オールそうじゃみんな目指すは

やさしい子 たくましい子 すすんで学ぶ子です。

日々の暮らしの中で大切にするのは、すぎだ総社小学校

すすんであいさつ きちんと整頓 だまってそうじ です。

大変な学期になりそうですが、オールそうじゃが一つになる、結びつきが強くなるチャンスでもあります。オールそうじゃ みんなで一人ひとりを大切に一つになって、特別な学期を乗り切っていきましょう。」

現状を考えるとこの先何が起こるかわかりません。逆境に立つこともあるかもしれません。その時こそがチームとしての力を問われる時だと思っています。どんなことがあっても子どもたちのより良い成長というゴールを保護者の皆様と共有し、学校・家庭・地域オールそうじゃ ひとつになって取り組んでいきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

学校の様子⑭ 駐車場完成

平成29年11月から始まった新校舎改築工事が、昨日駐車場の完成をもって全て終了いたしました。これに伴い南西門が通行可能となり、本日の下校より南西門を使用しての登下校となります。工事期間中は保護者の皆様にご不便をおかけいたしました。また、この間色々な面でご支援・ご協力をいただきありがとうございました。

